

Résolu: De renvoyer ce compte à l'inspecteur des Edifices avec prière de faire rapport pour la prochaine assemblée.

4.—Soumis des documents au sujet des demandes et des recommandations faites par l'Association "Canadian Fire Underwriters", depuis six ans, en rapport avec la protection contre l'incendie.

5.—Soumise et lue une lettre de M. l'abbé A. Luche, directeur du Pensionnat St-Laurent, 50 rue Côté, demandant de poser un avertisseur électrique dans le pensionnat. Le pétitionnant s'engage à en payer le coût approximatif de \$75.

Résolu: D'accorder cette requête, pourvu néanmoins que le requérant paie le coût et les frais d'installation dudit avertisseur; et que le surintendant du service des Alarmes soit prié d'agir en conséquence.

6.—Soumis et lu un rapport du chef du service des Incendies à l'effet de placer un compteur à gaz dans la nouvelle caserne de pompiers No 5, afin de fournir la chaleur au chauffage de la pompe à vapeur de ladite caserne. Il suggère que le coût de ce compteur à gaz soit payé à même le crédit affecté au combustible.

Résolu: De souscrire à ce rapport, et de prier le contrôleur de la Ville d'agir en conséquence.

7.—Soumis et lu le rapport suivant du député-chef du service des Incendies:

* * *

Au Président et aux Membres
de la Commission des Incendies et de l'Eclairage.
Messieurs,

J'ai l'honneur d'attirer votre attention sur le fait que le service de l'Aqueduc a prolongé son système de tuyaux de 12" du haut niveau, sur la rue Sainte-Catherine, entre les rues Peel et Bleury, et n'a cependant ajouté que 6 nouvelles bornes-fontaines, ce qui est tout à fait insuffisant; car je considère que la rue Sainte-Catherine, l'artère commerciale de Montréal sur laquelle sont situés nos grands magasins à rayons, nos théâtres, etc., devrait être mieux protégée sous ce rapport.

Je saisis aussi cette occasion pour déplorer le manque de coopération entre le service de l'Aqueduc et le nôtre, et je suis d'opinion que, si nous étions quelquefois consultés au sujet de la pose de nouvelles bornes-fontaines, cela ne pourrait que contribuer à l'amélioration du service. Je recommande à votre Commission d'insister auprès de la Commission de l'Aqueduc pour que des bornes-fontaines supplémentaires soient placées sur cette partie de la rue Sainte-Catherine, comprise entre les rues Peel et Bleury.

Respectueusement soumis,

J. TREMBLAY,

Chef-adjoint du service des Incendies.

* * *

Après discussion, M. l'échevin Mercier propose et il est *Résolu:* Attendu que le chef-adjoint J. Tremblay attire l'attention de cette Commission sur le fait que le service de l'Aqueduc a prolongé son système de tuyaux de 12 pouces du haut niveau, sur la rue Sainte-Catherine, entre les rues Peel et Bleury;

"Attendu que cette conduite a été demandée par cette Commission pour le service spécial du département des Incendies dans ce district;

"Attendu que le nombre de bornes-fontaines sur ce circuit n'est pas suffisant;

"Attendu qu'à maintes reprises cette Commission a attiré l'attention du Conseil sur le fait qu'en général le nombre de bornes-fontaines n'est pas suffisant, spécialement dans les quartiers Papineau, Sainte-Marie, Hochelaga, Saint-Gabriel et Saint-Henri, et qu'aucune action a été prise pour remédier à cet état de chose;

"Attendu que cette Commission n'a pas été consultée au sujet de la pose de la conduite spéciale de 12 pouces ci-dessus mentionnée et quant au nombre et genre de bornes-fontaines requises sur cette partie de la rue Saint-Catherine;

"Que le rapport du chef-adjoint soit adopté, et qu'il soit transmis au Conseil avec recommandation au Conseil de donner instruction au service de l'Aqueduc de ne

Resolved: To refer said account to the Building inspector, with instructions to report for next meeting.

4.—Submitted documents anent demands and recommendations made by the Canadian Fire Underwriters Association, during the past six years, concerning fire protection.

Consideration deferred.

5.—Submitted and read a letter from Rev. Father A. Luche, rector of the St. Laurent boarding-school, 50 Côté street, asking to place an alarm box in the school. The petitioner engaging to pay the approximate cost of same \$75.

Resolved: To grant said request, provided however, that the petitioner pays the cost of the alarm box and of its installation; and that the superintendent of the Fire alarm department be asked to act accordingly.

6.—Submitted and read a report from the chief of the Fire department anent the placing of a gas meter in the new No. 5 fire station, so as to feed the heater of the fire engine of said station, and suggesting that the cost of said gas meter be paid out of the appropriation voted for fuel.

Resolved: To concur in said report and that the City comptroller be requested to act accordingly.

7.—Submitted and read the following report of the sub-chief of the Fire department:

* * *

To the Chairman and Members of the Fire and Light Committee.

Gentlemen,

I beg to inform you that the Water department has extended its 12" pipe high level system, on Ste. Catherine street, between Peel and Bleury streets, and added but 6 new hydrants, which is altogether insufficient; as I consider that Ste. Catherine street, upon which are located our large departmental stores, our theatres, etc., being the commercial thoroughfare of Montreal, should have more protection in this respect.

I also take the opportunity to express regrets at the lack of cooperation between the Water Committee and ours, and, I am of opinion that if we were sometimes consulted in the matter of laying new hydrants, that it would contribute to the improvement of the service.

I recommend your Committee to insist upon the Water Committee installing additional hydrants on that part of Ste. Catherine street, between Peel and Bleury streets.

Respectfully submitted,

J. TREMBLAY,

Deputy-chief of the Fire department.

* * *

After discussion,

Ald. Mercier moved, and it was

Resolved: "Whereas Deputy-chief J. Tremblay of the Fire department has drawn the attention of your Committee to the fact that the Water department has extended its system of 12" pipe high level main on Ste. Catherine street, between Peel and Bleury streets;

"Whereas the said main was asked by your Committee for the special service of the Fire department in the said district;

"Whereas the number of hydrants on this circuit is not sufficient;

"Whereas your Committee have several times drawn the attention of Council to the fact that in general the number of hydrants are not sufficient, more particularly in Papineau, Ste. Mary, Hochelaga, St. Gabriel and St. Henri, and that nothing has been done to remedy the state of things;

"Whereas the Fire department have not been consulted regarding the laying of the special 12" conduit as herein above stated, and as to the number and kind of hydrants required in that part of Ste. Catherine street.

"That the report of the deputy-chief of the Fire department be adopted and that the said report be transmitted to Council, recommending that instructions be given to